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Überblick

In der Bibel wird immer wieder betont, wie treu Gott ist – selbst in unsicheren oder herausfordernden Zeiten. Seine 

Versprechen sind verlässlich und er hält sein Wort über Generationen hinweg. Als Gläubige sollen wir auf seine Führung 

vertrauen, durchhalten, wenn wir warten müssen, und Geschichten über seine Treue erzählen, um andere auf ihrem 

Glaubensweg zu inspirieren!

Zusammenfassung

Hebräer 10,23 Gottes Treue hängt nicht davon ab, was wir tun. Sie ist einfach Teil seines Wesens.

Spruche 3,5-6 
Wenn wir unsere Entscheidungen durch Gebet und die Bibel mit der Weisheit Gottes 

abstimmen, entdecken wir Schritt für Schritt seine treue Leitung und vermeiden die 

Fallstricke der Selbstständigkeit.

Hebräer 6,12
Genau wie Abraham, Josef und Paulus müssen auch wir oft geduldig sein und darauf 

warten, dass Gott seine Versprechen zur richtigen Zeit erfüllt. Unser Glaube bleibt 

stark, wenn wir uns täglich auf ihn konzentrieren und sein Wort suchen.

Psalm 145:4
Wenn wir anderen von unserem Glauben erzählen, erinnert das sie daran, wie treu 

Gott ist.

Tiefer eintauchen

Wenn wir uns auf Gott und sein Wort konzentrieren, beginnen wir, seine Pläne zu verstehen. Wenn wir uns mit 

der Bibel beschäftigen, stärkt das unseren Glauben, während wir darauf warten, dass sich Gottes Verheißungen 

erfüllen. Wenn wir unser Zeugnis teilen, können wir andere ermutigen und inspirieren, ebenfalls zu glauben.

Ein Schlüssel zu einem beständigen Glauben ist das tägliche Lesen der Bibel, denn Psalm 119,105 beschreibt 

Gottes Wort als eine Leuchte für unsere Füße und ein Licht auf unserem Weg, sowie das beständige Gebet, denn 

Philipper 4,6-7 fordert uns auf, unsere Bitten an Gott zu richten, damit er unseren Herzen Frieden schenkt.

Wenn wir von Gottes Treue zeugen, stärkt das nicht nur unsere eigene Entschlossenheit, sondern ermutigt und 

stärkt auch die Gemeinschaft der Gläubigen. In Offenbarung 12,11 wird beschrieben, wie persönliche 

Geschichten über Gottes Zuverlässigkeit Zweifel besiegen und andere inspirieren. Wenn wir von erhörten 

Gebeten, Versorgung oder Befreiungen erzählen, erfüllen wir den Aufruf aus 5. Mose 4,9, diese Wahrheiten zu 

lehren, und fördern so Hoffnung und Einheit im Leib Christi.



Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

Teile eine Situation, in der jemand ein Versprechen dir gegenüber gehalten hat, das dein Leben wirklich 
verändert hat. Denk zum Beispiel an einen Freund, der für dich da war, als du Hilfe gebraucht hast, oder an 
ein Familienmitglied, das eine Verpflichtung eingehalten hat. Wie hast du dich dabei gefühlt?
Denk nun an eine aktuelle Herausforderung, bei der du dich unsicher gefühlt hast, zum Beispiel ein Problem 
im Job oder in einer Beziehung. Was hat dir geholfen, diese Zeit durchzustehen, auch wenn es damals 
nichts mit Glauben zu tun hatte?
Erinnere dich an eine Bibelgeschichte oder einen Bibelvers, der dich in einer schwierigen Zeit an Gottes 
Zuverlässigkeit erinnert hat. Warum ist dir diese Geschichte oder dieser Vers besonders wichtig?

Wissen

Wie können wir basierend auf Hebräer 10,23 und den Anmerkungen Gottes Treue als Teil seines Charakters 
verstehen und nicht als etwas, das von uns abhängt? Welche Beispiele aus der Bibel (wie Abraham oder 
Josef) zeigen das?
Was bedeutet es, wenn in Sprüche 3,5–6 steht: „Vertraue auf den Herrn von ganzem Herzen und verlass 
dich nicht auf deinen Verstand”? Wie kann es helfen, Entscheidungen durch Gebet und die Bibel mit Gottes 
Weisheit in Einklang zu bringen, um die Fallstricke der Selbstständigkeit zu vermeiden?
Hebräer 6,12 spricht von Geduld beim Warten auf Gottes Verheißungen. Diskutiert, wie Personen wie Josef 
oder Paulus während langer Wartezeiten treu geblieben sind. Welche Rolle spielt die tägliche Konzentration 
auf Gott und sein Wort beim Aufbau dieser Geduld?
Psalm 145,4 ermutigt dazu, Zeugnisse von Gottes Treue weiterzugeben. Wie erinnert diese Praxis nicht nur 
andere, sondern stärkt auch unseren eigenen Glauben, wie in Offenbarung 12,11 zu sehen ist?

Teilen

Teilt zu zweit eine persönliche Geschichte, in der ihr Gottes Treue erlebt habt, zum Beispiel in Form eines 
erhörten Gebets, einer unerwarteten Versorgung oder Führung bei einer Entscheidung. Hört aktiv zu und 
bestätigt, wie sich darin Gottes Charakter widerspiegelt.
Sprecht anschließend in der Gruppe über einen Bereich in eurem Leben, in dem ihr aktuell auf Gottes 
Verheißungen wartet, beispielsweise einen Job, Heilung oder eine Beziehung. Betet dann abwechselnd 
füreinander und bittet um Geduld und neues Vertrauen in Gottes Zeitplan.
Geht reihum und teilt jeweils einen Bibelvers mit, der euch ermutigt hat, im Glauben standhaft zu bleiben 
(z. B. Psalm 119,105 oder Philipper 4,6-7). Betet gemeinsam dafür, dass die Gruppe diese Verse im Alltag 
anwenden kann.

Leben

Nimm dir vor, jeden Tag in der Bibel zu lesen und zu beten, auch wenn es nur zehn bis fünfzehn Minuten 
sind. Konzentriere dich dabei auf Gottes Treue. Schreibe in ein Tagebuch, welche Verheißungen aus der 
Bibel auf deine aktuelle Situation zutreffen, um deinen Glauben in Zeiten des Wartens zu stärken.
Teile diese Woche bewusst jemandem außerhalb der Gruppe – vielleicht einem Freund, Kollegen oder 
Familienmitglied – dein Zeugnis von Gottes Zuverlässigkeit mit, um diese Person zu ermutigen und dich 
selbst an Gottes Unerschütterlichkeit zu erinnern.
Wenn du vor Entscheidungen oder Unsicherheiten stehst, dann halte inne und suche durch Gebet Gottes 
Führung, anstatt dich allein auf deine eigenen Pläne zu verlassen. Halte ein solches Beispiel diese Woche 
fest und denke darüber nach, inwiefern es mit Sprüche 3,5–6 übereinstimmt.



Hebrews 10:23
The Faithfulness of God 

Preacher: Various    Date: 8 February 2026

Overview

The Bible repeatedly highlights God's unwavering faithfulness, even when our circumstances seem uncertain or 

challenging. His promises are reliable, and He remains true to His word across generations. As believers, we are 

called to trust in His guidance, persevere through waiting, and share stories of His faithfulness to inspire others 

in their faith journeys!

Review

Hebrews 10:23
God's faithfulness does not depend on our actions; it forms part of his 

fundamental character.

Proverbs 3:5-6
By aligning our decisions with God’s wisdom through prayer and Scripture, 

we uncover His faithful guidance step by step, avoiding the pitfalls of self-

reliance.

Hebrews 6:12
Like Abraham, Joseph and Paul, we often need to be patient and wait for God 

to fulfil His promises in His time. Our faith remains active as we daily focus on 

Him and search His Word.

Psalm 145:4
When we share our testimony to others, it reminds them of God’s 

faithfulness.

Dig Deeper

By keeping our attention on God and His Word, we begin to understand His plans. Staying engaged with His Word 

helps us sustain our faith while waiting for His promises to be fulfilled. Sharing our testimony can encourage and 

inspire others to have faith.

A key to sustained faith is daily Bible reading, as Psalm 119:105 describes God's word as a lamp to our feet and a 

light to our path, and consistent prayer, as Philippians 4:6-7 urges us to present our requests to God for peace 

that guards our hearts.

Sharing testimonies of God's faithfulness not only strengthens our own resolve but also encourages and builds 

up the community of believers. Revelation 12:11 speaks of overcoming by the blood of the Lamb and the word of 

our testimony, highlighting how personal stories of God's reliability defeat doubt and inspire others. By 

recounting answered prayers, provisions, or deliverances, we fulfill Deuteronomy 4:9's call to teach these truths, 

fostering hope and unity in the body of Christ.



Discussion Guide

Warm Up

Share a time when someone kept a promise to you that made a big difference in your life, like a 
friend showing up when you needed help or a family member following through on a 
commitment. How did that make you feel?
Think about a recent challenge where things felt uncertain—maybe a job issue or a relationship 
struggle. What helped you get through it, even if it wasn't faith-related at the time?
Recall a Bible story or verse that has personally reminded you of God's reliability during a tough 
season. Why does that story or verse stand out to you?

Know It

Based on Hebrews 10:23 and the notes, how can we understand God's faithfulness as part of His 
character rather than something dependent on us? What examples from the Bible (like Abraham 
or Joseph) illustrate this?
Looking at Proverbs 3:5-6, what does it mean to "trust in the Lord with all your heart and lean not 
on your own understanding"? How can aligning decisions with God's wisdom through prayer and 
Scripture help avoid self-reliance pitfalls?
Hebrews 6:12 talks about patience in waiting for God's promises. Discuss how figures like Joseph 
or Paul stayed faithful during long waits. What role does daily focus on God and His Word play in 
building this patience?
Psalm 145:4 encourages sharing testimonies of God's faithfulness. How does this practice not 
only remind others but also strengthen our own faith, as seen in verses like Revelation 12:11?

Share it

In pairs, share a personal story of a time when you experienced God's faithfulness—such as an 
answered prayer, unexpected provision, or guidance through a decision. Listen actively and affirm 
how it reflects God's character.
As a group, discuss one area in your life where you're currently waiting on God's promises (e.g., a 
job, healing, or relationship). Then, take turns praying for each other, asking for patience and 
renewed trust in His timing.
Go around the group and share one verse from the study (like Psalm 119:105 or Philippians 4:6-7) 
that has encouraged you in sustaining faith. Pray together for the group to apply these in daily 
life.

Live it

Commit to a daily practice of reading Scripture and praying, even for just 10-15 minutes, to focus 
on God's faithfulness. Use a journal to note promises from the Bible and how they apply to your 
current circumstances, helping sustain faith during waits.
Intentionally share a testimony of God's reliability with someone outside the group this week—
perhaps a friend, coworker, or family member—to encourage them and remind yourself of His 
unwavering nature.
When facing decisions or uncertainties, pause to seek God's guidance through prayer instead of 
relying solely on your own plans. Track one such instance this week and reflect on how it aligns 
with Proverbs 3:5-6.


